

La Mission locale renforce son partenariat avec les métiers de la défense et de sécurité publique

Les métiers de la défense et de la sécurité publique offrent chaque année des centaines de postes dans divers corps de métiers. La mission locale Drôme des Collines Royans Vercors engagée, dans un partenariat avec la gendarmerie nationale, souhaite aller plus loin et créer les conditions d'une collaboration étendue et efficace avec ces différentes institutions.

Ainsi le 21 juin s'est tenue dans les locaux de la mission locale de Saint-Vallier une première séance de travail où étaient réunis les représentants de l'armée de l'air,

de terre, marine, gendarmerie. Plusieurs pistes de travail et d'actions concrètes ont émergé et une prochaine rencontre est d'ores et déjà prévue. Un partenariat qui s'inscrit au bénéfice des jeunes du territoire.

Etaient présents à cette réunion, le capitaine Theret, l'adjudant-chef Dijoux, le major Pezzotta, le gendarme Madelon et Gallert-Cir. □

POUR EN SAVOIR PLUS

Pour plus d'informations concernant l'offre de service de la Mission locale :
www.missionlocalestvallier.com
ou www.missionlocalesromans.com



Les représentants de diverses institutions ont participé à la séance de travail.